

Donnerstag, 02. April 2020, Münchner Merkur - Nord /  
Lokalteil

# Grasbrunn

## Gemeinde richtet Hilfsplattform ein

In Zeiten von Corona bieten viele Bürger ihre Hilfe an. Besonders ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger benötigen Unterstützung: Frische Lebensmittel einkaufen, wichtige Medikamente besorgen oder mal mit dem Hund Gassi zu gehen. Die Gemeinde Grasbrunn unterstützt dieses Engagement. Dafür wurde auf der Gemeinde-Internetseite [www.grasbrunn.de/buerger-helfen-buerger](http://www.grasbrunn.de/buerger-helfen-buerger) eine Plattform „Bürger helfen Bürgern“ eingerichtet, die es allen Bürgerinnen und Bürgern ermöglicht, ein Hilfsangebot einzustellen. Die Hilfesuchenden wenden sich dann direkt an den Anbieter. mm